

BAB IV PENUTUP

4.1 Simpulan

Praktikan melakukan kegiatan Kerja Profesi (KP) selama 3 (tiga) bulan di Yayasan Praktek Psikolog Indonesia dimulai pada tanggal 14 Juni sampai dengan 25 Agustus 2021. Selama pelaksanaan kegiatan kerja profesi ini masih terdapat beberapa kekurangan akan tetapi praktikan berhasil meraih beberapa cakupan dalam proses kerja untuk memenuhi profil lulusan program studi Psikologi Universitas Pembangunan Jaya, dimana praktikan dapat mengaplikasikan mata kuliah yang relevan dengan *job description* yang dikerjakan oleh praktikan antara lain mata kuliah kode etik yang relevan untuk memahami norma-norma-norma dalam bekerja.

Metode Penelitian Statistik dan Deskriptif yang digunakan untuk dan Metode Observasi dan Wawancara. Hal ini dikarenakan praktikan diberi kesempatan untuk bekerja pada bidang yang berkaitan dengan Psikologi. Selain itu praktikan juga diberi kesempatan untuk mempraktikkan proses kerja yaitu, melakukan administrasi alat tes psikologi, diantaranya menyusun database perusahaan, menjadi seorang *Tester* atau *Co tester* dan melakukan skoring alat tes hasil psikotes sesuai dengan kaidah kode etik Indonesia. Selama melaksanakan kerja profesi praktikan tidak terlepas dari kendala ketika bekerja, akan tetapi praktikan dapat menyelesaikan kendala dengan solusi yang yang praktikan buat.

4.2 Saran

Berdasarkan hasil kegiatan pelaksanaan kerja profesi praktikan memiliki beberapa saran untuk Yayasan Praktek Psikolog Indonesia (YPPI), prodi Psikologi, dan mahasiswa diantaranya :

4.2.1 Saran bagi Yayasan Praktek Psikolog Indonesia

Memberikan atau menyediakan media penjadwalan klien yang sesuai dengan *Standard Operational Procedure* (SOP) kepada mahasiswa yang akan melakukan kegiatan magang selanjutnya. Hal ini agar dapat memudahkan pencatatan jadwal klien. Selain itu bagi mahasiswa agar dapat mengetahui jadwal kedatangan klien setiap harinya dan mampu memberikan pelayanan yang sesuai.

4.2.2 Saran bagi prodi Psikologi Universitas Pembangunan Jaya

Bagi prodi Psikologi Universitas Pembangunan Jaya adalah agar lebih dulu memberikan kurikulum pembelajaran mata kuliah yang berkaitan agar mahasiswa sudah mendapatkan ilmu mengenai administrasi alat tes psikologi.

4.2.3 Saran bagi mahasiswa

Bagi mahasiswa yang akan melakukan kegiatan kerja profesi selanjutnya, jika dihadapkan dengan suatu kendala diharapkan dapat lebih dulu mencari tahu, jika terlalu sulit maka dapat bertanya kepada rekan kerja. Mahasiswa juga harus memperdalam mata kuliah yang berkaitan dengan bidang kerja, seperti mata kuliah yang berkaitan dengan administrasi alat tes psikologi, pengamatan atau observasi, kode etik. Selain itu mahasiswa disarankan agar lebih aktif bertanya dan memberikan solusi permasalahan. Hal ini guna agar mahasiswa dapat mewujudkan pengalaman kerja yang sesuai capaian lulusan prodi Psikologi yang sesuai dengan kompetensi .